

## 総務

議案第1号  
住民投票条例の制定

**提案理由** 市民に重大な影響を及ぼす市政に係る重要事項について、直接、市民の意思を市政に反映させ、市民の市政への参加の推進を図ることを目的に制定しようとするもの。

**■委員 全国初の罰則規定を設けるということで検察庁との事前打ち合わせがあつたということであるが、その経緯を聞きたい。**

**□当局** 平成22年6月定例会の市政一般報告や同7月1日号の市報にも掲載後、2回のパブリック・コメントを実施し、市としては、住民投票率のことが書かれておらず、投票率が低くてもその投票の効力があるという考え方について聞きたいた。

**■委員** 提案理由に「市民に重大な影響を及ぼす市政に係る重要事項について」とあるが、想定される重要な事項とはどのようなものか。

**□当局** 現在想定しているものはないが、そういうものが発生した場合には、その時点で判断して重要な事項として住民投票に付すると

この時期これに該当するようないことがある。

**■委員** 一番最初に案が提出された時に戸別訪問に関しても罰則規定があつたが、最終的に除いた理由は、戸別訪問の罰則規定はあるが、検察庁との協議の中で現実的に現在は適用していないということで除いた。

**■委員** 実際、公職選挙法で戸別訪問の罰則規定はあるが、検察庁との協議の中で、検察庁との協議の中では、検察庁との協議の中では、戸別訪問の罰則規定はあるが、検察庁との協議の中で現実的に現在は適用していないということで除いた。

**■委員** 実際、公職選挙法で戸別訪問の罰則規定はあるが、検察庁との協議の中では、戸別訪問の罰則規定はあるが、検察庁との協議の中で現実的に現在は適用していないということで除いた。

## 建設 路線整理のため市道を認定

議案第9号  
道路線の認定

**提案理由** 路線整理のため、認定しようとするもの。

**■委員 東部44106号線が、今回寄附行為で市道として認定されることになった経緯は。**

**□当局** 今回認定をお願いしている路線の北側には、平成21年12月議会で認定された路線があり、今回関連するものであるが、前々からこの路線については、寄附の件で地元の方と協議をしていたが、幅員等が確保できない部分があり、調整をさせていただき、今回寄附をいただいたものである。

**■委員** 今後の整備についてはどう考えているか。

**□当局** この路線は今まで私道であり、公共下水道等の整備がされていないため、公共下水道等を整備した後に舗装するのがよいと考えている。下水道の整備については、現在進行中の平成24年度までの実施計画の中に含まれていないため、25年度以降の次期実施計画の中で整備していきたい。

**◆全会一致で可決**

常任委員會

# 新清掃工場建設候補地選定審議会条例の制定

# 環境經濟

**(提案理由)** 新清掃工場の建設について全市民的見地から審議するため、野田市新清掃工場建設候補地選定審議会を設置し、地方自治法上の附属機関として位置付けようとするもの。

**■委員 審議会の開催予定**  
とその流れは。

**□当局** 8月のお盆明けごろから集中的に審議をお願いし、来年の1月を目指して複数の候補地を選定していただきたい。その複数の候補地についてアセスメントを実施してその結果が出るころにまた審議会を開催し、その結果を参考にしながら最終的に一つの候補地を選定していただきたい。

**■委員 審議会の仕事内容** は。

■委員 その他新清掃工場の建設に関する事項もあるが、これが地元還元策や、「ごみの減量及び処理方式の問題」なのかな。

□当局 最終的には、委員の任期は新清掃工場の建設地として最も適する候補地の選定に係る答申をもつて終了するということであるが、それは候補地を最終的に選定していただいた段階で審議会の役割も終了するということである。候補地を選定するに当たっての必要条件として、ごみの減量と処理量によって施設の規模等も決まっていき、処理方式等も決まらなければ、アセスメントもできない。さらに地元との関係についても整理していただきたいということで、それらも含め審議していただきたいということである。

文教福祉

## 知的障害者更生施設の設置及び管理に関する条例の一部改正

**(提案理由)** こぶし園を障害者自立支援法に基づく生活介護を行なう事業所へ移行させるため規定を整備しようとするもの。

**■委員 定員40名**あるが、現在の利用者数は、37名である。

**■委員 施設のバリアフリ化やトイレの改修等、ハンド面を改善する予定は、また、現在行っている作業内容等の変更予定は。**

**□当局** 現在の施設を改修する予定はない。渡り廊下は、コンクリートの打ちっぱなしになつており、車いすでも動けるようになつている。作業内容については、変更する考えはない。

**■委員 職員体制について、指導員の正規職員と臨時職員の人は、また、今後、職員の加配を行うのか。加配員は正規職員が7名、臨時職員が11名となつてある。**

**□当局** 現在、生活作業指導員は正規職員が7名、臨時職員が11名となつてある。



こぶし壇

◆賛成多數で可決

■委員　昨年改正された障害者自立支援法の主なポイントは何か。

□当局　当初、自立支援法ができた際にかなり批判があつた使用料等の利用者負担について、応益負担から応能負担を原則とした暫定措置がとられていたが、それを明文化したものである。

■委員　障害の「害」は、先般の議会でひらがなの「がい」に直した経緯があるが、本条例については「害」のままであるのか。

□当局　法律の名称として使用している「害」は直さないということで、法律関係の障害の「害」はそのままになっている。

5